

La Escuela de Resiliencia de Mercociudades seleccionó tres estrategias de resiliencia elaboradas a partir de este espacio de formación que accederán a visitas técnicas para el intercambio con ciudades miembro de la red mundial Resilient Cities Network (RCN). Las ciudades beneficiarias podrán co-financiar gastos de traslado y alojamiento. Las tres iniciativas provienen de las ciudades de Brasilia (Brasil), Santa Fe (Argentina) y Quilicura (Chile).

La tercera edición de la Escuela de Resiliencia se desarrolló del 30 de noviembre al 2 de diciembre de 2021, en el marco de la XXVI Cumbre de Mercociudades, en sesiones diarias presenciales y virtuales. Participaron 23 representantes de gobiernos locales de Argentina, Brasil, Colombia, Chile, Ecuador, Uruguay y Venezuela.

Los proyectos seleccionados son:

De la Municipalidad de Santa Fe

El Sistema Tecnológico de Gestión Avanzada para la Operatividad del Riesgo Hídrico. Este Sistema contempla el diagnóstico espontáneo y a tiempo real del estado de la infraestructura hídrica de la ciudad, y por otro lado el monitoreo de las variables hidrológicas, hidráulicas y operativas.

De la Municipalidad de Quilicura

El Servicio de gestión de residuos orgánicos municipales. La estrategia propone el uso de una nueva tecnología a base de insectos para la producción de proteína para alimentación animal y de fertilizante orgánico, que contribuirá al fortalecimiento del desarrollo económico local.

De la Prefeitura de Brasilia

El portal del territorio resiliente. Se trata de una herramienta que registra las amenazas socioambientales, económicas e institucionales en el territorio a partir de los aportes de la población local.

La Escuela de Resiliencia es un espacio de formación del Programa de Cooperación Sur Sur de Mercociudades.